

• Bolivia

## CAE REINA DE BELLEZA POR NARCO



**Llamadas con el narcotraficante la dejan al descubierto.**



**El capo le pagó un viaje a Cartagena.**

**L**a Paz. (EFE).- La Policía Boliviana arrestó a una modelo y reina de belleza vinculada con el narcotraficante Pedro Montenegro, actualmente buscado por las autoridades del país a causa de los nexos con varios exaltos jefes policiales, aseguró una fuente oficial.

El jefe policial Jhonny Aguilera aseguró que la mujer tenía en su línea telefónica un importante flujo de llamadas con el sospechoso.

Transcendió que la mujer fue arrestada en la casa de sus padres en Santa Cruz, la ciudad más grande y poblada del país que además es el epicentro del caso.

### VACACIONES

La reina de belleza formó parte de una delegación de 18 personas que viajó en marzo pasado a la ciudad colombiana de Cartagena para pasar unas festividades junto al narcotraficante y fue este el que pagó los gastos que, según la investigación, llegó a 20.000 dólares.

La mujer viajó para representar a Bolivia en el certamen Reina de las Américas.

En ese contexto, las autoridades difundie-

ron varias fotografías de ese viaje en las que identificaron a Robin Justiniano, hijastro del exdirector de la FELCN de Santa Cruz, Gonzalo Medina, y el excapitán de Policía, Fernando Moreira, junto al narcotraficante.

Esas imágenes junto a otras han sido uno de los sustentos principales para establecer los supuestos vínculos de Medina y Moreira con Montenegro, que además fue condecorado por el primero en los ambientes de la repartición policial que dirigió hasta hace algunas semanas por varios años.

Actualmente, Medina, su hijastro Justiniano y Moreira cumplen detención preventiva, mientras que las investigaciones buscan establecer nexos de Montenegro con otras personas relacionadas a actividades comerciales en Santa Cruz.

Montenegro tiene una orden de captura internacional en su contra puesto que en Brasil es buscado desde 2015 a raíz de un caso de envío de 1,3 toneladas de droga hacia Europa y ha vivido desde 2009 en Bolivia con una identidad falsa que le sirvió para escapar del país.